

VIEHZUCHTVEREIN

- Der Verein wurde im Jahr 1924 als Genossenschaft von sehr fortschrittlichen Bauern in Lauerz gegründet, deren Nachkommen sind heute noch in der Landwirtschaft tätig.
- Die Vereinsmitglieder sind in der Viehzucht sehr aktiv, an den Viehausstellungen in Schwyz und Arth dürfen die Viehzüchter schon seit längeren mit Kranz geschmückten Tieren nach Hause fahren. Dank der heutigen Stieren Genetik sind die Bauern mit ihren Kühen sehr stark im Format sowie in der Leistungszucht. Dies schlägt sich auch in der Statistik nieder, der Viehzuchtverein Lauerz ist im Kanton Schwyz auf dem dritten Rang anzutreffen.
- Die Mitglieder machen jedes Jahr einen Ausflug, dies mit einer Betriebsbesichtigung so dass die Mitglieder immer auf dem neusten Stand sind.